

Dos investigadores de la **Universidad de Tarapacá** están entre los **10 científicos más citados de Chile**

En el listado de los científicos más citados a nivel mundial, es decir el 2% de los investigadores más influyentes del planeta, aparecen **ocho investigadores de la Universidad de Tarapacá.**

Este es un ranking que cada año publica la Universidad de Stanford, junto a la Editorial Elsevier y en la versión 2024 se destacan los académicos Saravanan Rajendran, Boris Malomed, Sapana Jadoun, Francisco Rothhammer, David Laroze, Yurilev Chalco-Cano, Bernardo Arriaza y Alexander Neaman. Además, hay un noveno científico, quien falleció en 2023, pero que continúa siendo citado: el profesor Heriberto Román-Flores Q.E.P.D.

Dentro del ranking a nivel nacional se destacan **dos investigadores entre los 10 científicos de universidades más citados de Chile: el profesor Saravanan Rajendran, en la cuarta posición, con 3.085 citas; y su par Boris Malomed, en el octavo lugar de Chile, con 2.319 citas.**

NOMBRE	Nº DE CITAS EN 2023
Saravanan Rajendran Instituto de Alta Investigación (IAI) Utarapacá	3.085
Boris Malomed Instituto de Alta Investigación (IAI) Utarapacá	2.319
Sapana Jadoun Facultad de Ciencias	539
Francisco Rothhammer Instituto de Alta Investigación (IAI) Utarapacá	395
David Laroze Director Instituto de Alta Investigación (IAI) Utarapacá	392
Yurilev Chalco-Cano Facultad de Ciencias	338
Bernardo Arriaza Instituto de Alta Investigación (IAI) Utarapacá	277
Heriberto Román-Flores Q.E.P.D.	260
Alexander Neaman Facultad de Ciencias Agronómicas	230

